

## Jahresbericht für den Familienkreis 1973

Auch für den Familienkreis brachte das Jahr 1973 viel Überraschungen. Nicht nur schöne Stunden wie in Siegen, Louisen-  
dorf oder beim Kegeln in Rheinhausen, konnten wir gemeinsam  
verbringen. Denken wir an Rheydt oder an die Happy Days, Stun-  
den, die uns zum Nachdenken auffordern. Aber gerade diese  
Stunden sollten uns festigen und gemeinsam weiterarbeiten las-  
sen.

Dank sei all denen gesagt, die den Familienkreis im Programm  
berücksichtigten und zur Mitarbeit aufgerufen haben.

Duisburg, den 1. Februar 1974

